

Nantes, le 10 janvier 2020

Réaction de Christelle Morançais à l'annonce du plan d'accompagnement social des salariés de l'usine Michelin de La Roche-sur-Yon

La direction du Groupe Michelin vient de rendre public son projet d'accompagnement social des salariés touchés par la fermeture de l'usine de La Roche-sur-Yon.

Je prends acte de ces propositions.

Bien évidemment, j'ai conscience qu'aucune mesure financière ne sera à la hauteur du drame social vécu par les 620 salariés de cette usine, privés de leur emploi, et ne réparera le préjudice subi.

J'entends, quant à moi, demeurer extrêmement vigilante sur l'application des mesures que le Groupe Michelin mettra en œuvre pour accompagner les salariés licenciés et leur permettre d'envisager un reclassement professionnel rapide.

J'attends, également, qu'il mette, comme il s'y est engagé, les moyens nécessaires pour que s'opère, dans les meilleures conditions possibles, la reconversion industrielle du site de La Roche-sur-Yon.

La Région des Pays de la Loire est, quant à elle, pleinement mobilisée aux côtés des collectivités territoriales concernées pour explorer toutes les pistes permettant de donner une nouvelle impulsion à ce site industriel et de favoriser la création du plus grand nombre d'emplois.

Christelle Morançais
Présidente du Conseil régional des Pays de la Loire

CONTACT PRESSE

Gwenola Cariou Huet : gwenola.cariou-huet@paysdelaloire.fr / 02 28 20 60 65